
 
 

 
 
MINUTA  DE LA COMISION DE DESARROLLO URBANO, llevada a cabo en sala de 
juntas de Regidores el día 25 de noviembre a las 09:00 hrs., en la que asistieron las 
siguientes personas: 

 
Regidor José Márquez Puentes- Coordinador 
Regidor Alejandro José Seade Terrazas - Secretario 
Regidor Alberto Reyes Rojas - Vocal 
Asesora Ángeles Apodaca 
Asesor Fabián Soto Martínez 
Asesor Marco Antonio Cedillo 
 
CORRESPONDENCIA ENVIADA Y RECIBIDA 
 

Como primer punto el Regidor Márquez menciona que se envió oficio a la 
Dirección de Desarrollo Urbano, donde se informo en relación a la visita que esta 
comisión llevo a cabo al polígono donde se pretende modificar el uso del suelo y 
construir un Oxxo, para que se le de el seguimiento correspondiente ante la Secretaria 
del H. Ayuntamiento. 

 
Como primer asunto del orden del día se vio la evaluación de la visita que se 

llevo a cabo, donde uno de los polígonos que se visito cuenta con una superficie de 
9.795 has., se ubica en carretera panamericana, colindando al fraccionamiento 
educación, y en términos generales se opino que no se le ve problema que se modifique 
de industrial a habitacional, sin embargo les gustaría que lo fueran a visitar el IMIP y el 
Colegio de arquitectos, siempre y cuando la solicitud de Desarrollo Urbano les sea 
enviada de manera oficial a esta comisión, ya que hasta el momento no existe dicha 
solicitud. 

 
Como segundo punto se vio el asunto de los fraccionamientos que cuentan con 

permiso de cerrar la calle y se determino que es un asunto muy delicado, que se tiene 
que invitar a Desarrollo Urbano para que informe al respecto. 

 
En asuntos generales no hubo comentarios. 
 
 


